

Destaca Sheinbaum método democrático

REFORMA / STAFF

Claudia Sheinbaum presumió ayer que el proceso interno de Morena para elegir candidato presidencial es el más transparente y democrático que ha existido en el País.

En una asamblea informativa en Guachochi, Chihuahua, dijo que antes los Presidentes designaban por dedazo a su sucesor.

“Ahora es el proceso más transparente y democrático que haya habido. No hay otro proceso que se asemeje en la historia de México para definir quién va a coordinar los trabajos de defensa de la transformación y por eso estoy con ustedes”, expresó ante su simpatizantes.

La aspirante morenista aseguró que en el proceso interno de Morena será el pueblo el que va a decidir.

“A finales de agosto, principios de septiembre, se va a levantar una encuesta. Van a ir a preguntar a algunas casas de todo el País quién quieren que sea la próxima Coordinadora Nacional de Defensa de la Transformación y la gente va a decidir”, reiteró.

Sheinbaum sostuvo que dejó la Jefatura de Gobierno a solicitud de los habitantes de la Ciudad de México, quienes, aseguró, en una encuesta la apoyaron para participar en el proceso interno de su partido rumbo a 2024.

“Primero hice una encuesta en la Ciudad para preguntarle a la gente si quería que yo dejara el Gobierno para ir a la encuesta de nuestro partido, y la mayoría de la gente dijo que sí, que podía ir yo a la encuesta”, indicó.

CON INFORMACIÓN
DE MARTHA MARTÍNEZ

Sheinbaum subió a sus redes un video de su visita al municipio de Guachochi, en la Sierra Tarahumara de Chihuahua.

